

Nachruf

Wir trauern um unser Ehrenmitglied

Herrn Hartmut Susemihl

Seit dem 15. Februar 1985 ist Hartmut Susemihl Mitglied des Golf-Club Heilbronn-Hohenlohe e. V. Er hat sich in vielfältiger Weise in vielen Jahren um unseren Club verdient gemacht.

Unvergessen bleiben sein über 20-jähriges Engagement für die Eskimos, sein langes Wirken als Mannschaftskapitän oder die über viele Jahre von ihm organisierten Vatertagsturniere.

Der Club würdigt seine Verdienste mit der Verleihung der Ehrenmitgliedschaft im Jahr 2015.

Wir werden ihn immer in ehrendem Andenken bewahren.

Für den Vorstand

Dr. Bruno Fergen, Präsident

Zweiflingen, im September 2023